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          Целью работы ставится исследование и оценка состояния, проблем и перспектив развития российско-китайских экономических отношений, а также разработка рекомендаций по повышению их эффективности.
Задачи исследования:
- изучить российско-китайские отношения в их исторической динамике и представить общую характеристику экономических отношений между Россией и Китаем;
- рассмотреть договорную основу российско-китайских экономических отношений и провести анализ стратегий экономического развития России и Китая;
- рассмотреть Россию и Китай в экономическом сотрудничестве со странами БРИКС и исследовать стратегию развития Китая и России в Шанхайской организации сотрудничества: сравнительный анализ;
- провести оценку статистических данных по внешней торговле России и Китая в 2019 г. и выявить проблемы развития стратегий экономического развития России и Китая и представить рекомендации по развитию стратегий экономического развития России и Китая.
В качестве объекта исследования определены экономические отношения России и Китая в контексте взаимного развития во всех областях экономики.
Предметом исследования выступает непосредственно современное состояние российско-китайского сотрудничества и основные направления его развития.
Анализ проводился методом изучения научных трудов и общедоступных публикаций, статистики и динамики развития стратегий экономического развития России и Китая. Совокупность данных методов позволила рассмотреть изучаемые явления и процессы в развитии, выявить противоречия и найти возможные способы их разрешения, спрогнозировать ситуации в будущем. 
В результате была проанализированы перспективы развития, проблемы и представлены рекомендации по развитию стратегий экономического развития России и Китая.
        

        
          The purpose of this work is to study and evaluate the state, problems and prospects of development of Russian-Chinese economic relations, as well as to develop recommendations for improving their effectiveness.
Research objectives: 
-  study Russian-Chinese relations in their historical dynamics and present a General description of economic relations between Russia and China;
- consider the contractual basis of Russian-Chinese economic relations and analyze the economic development strategies of Russia and China;
- consider Russia and China in economic cooperation with the BRICS countries and research the development strategy of China and Russia in the Shanghai cooperation organization: comparative analysis;
- evaluate statistics on foreign trade between Russia and China in 2019 and identify problems in the development of economic development strategies in Russia and China and provide recommendations on the development of economic development strategies for Russia and China.
The object of the research is the economic relations between Russia and China in the context of mutual development in all areas of the economy.
The subject of the research is the current state of Russian-Chinese cooperation and the main directions of its development.
The analysis was carried out by studying scientific works and public publications, statistics and dynamics of economic development strategies in Russia and China. The combination of these methods allowed us to consider the phenomena and processes under study in development, identify contradictions and find possible ways to resolve them, and predict future situations.
As a result, the prospects for development, problems and recommendations for the development of economic development strategies in Russia and China were analyzed.
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